



Presseausendung Österreichische Billard Union (ÖBU) - Media Office

Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure, liebe Billardfreunde!

Klarer Sieg für Pottendorf bei BC Elite Wien - Dreiband Bundesliga Titelverteidigung auf Schiene – Damen und Herren küren am Wochenende neue Dreiband Einzel-Staatsmeister

24.01.2024. Der 1. Pottendorfer Billardsportklub hat mit einem klaren 8-0 Auswärtssieg bei BC Elite Wien in der 10. Spielrunde der Dreiband Bundesliga das Tor zur erfolgreichen Titelverteidigung weit aufgestoßen.

Angeführt vom dänischen Legionär Dion Nelin, der im Spitzenspiel BC Elites Front-Mann Andreas Efler deutlich mit 40-18 distanzierte, zeigten sich auch Pottendorf Neuzugang Nikolaus Kogelbauer auf Position 2 mit einem 40-36 Sieg gegen Manfred Müller, Pottendorfs Nummer 3 Herbert Szivacz mit einem 40-31 Erfolg gegen Elites Deutschland-Legionär Marcel Back und der Schlussmann der Niederösterreicher, Dominik Nebuda mit einem 37-31 Sieg gegen Reinald Bastl in Spiellaune und bescherten dem aktuellen Meister für das Restprogramm eine hervorragenden Ausgangsposition.

„Die Gesamtbilanz dieses Matches ist für uns natürlich sehr erfreulich. Wir haben in der Tabelle vier Runden vor Schluss sechs Punkte Vorsprung und wenn in den letzten Matches alles glattgeht dann bringen wir diesen Vorsprung auch ins Ziel und verteidigen unseren Titel erfolgreich“ erklärte Dreiband Ex-Staatsmeister Herbert Szivacz, dem in seinem Match mit 11 Punkten in Folge die höchste Serie der gesamten Begegnung gelang.

„Wir haben diese hohe Niederlage natürlich nicht erwartet aber es ist bei uns allen eigentlich krumm gelaufen. So ist halt Billard. Da kann man manchmal eben nichts machen aber wir sind nach wie vor im Rennen um den zweiten Europacup Platz. Das ist jetzt für uns für den Rest der Liga-Saison das wichtigste“ sagte Andreas Efler.

Die Dreiband Bundesliga 2023/24 wird nach dem Rückzug von Rekordmeister BSK Union Wien mit nur sieben Mannschaften beendet. Der Sieger und Vize-Meister qualifizieren sich für den „Coupe d' Europe“ - die Champions-League der Dreiband Vereinskraftmannschaften Europas, die vom 25. bis 30. Juni im Estadio do Dragao in Porto ausgetragen wird.

Einzel-Staatsmeister im Dreiband am Matchbillard gesucht

Die Wiener Billard Assoziation im 15. Wiener Gemeindebezirk ist vom 25. bis 28. Jänner Austragungsort der Österreichischen Einzel-Staatsmeisterschaften im Dreiband am Matchbillard.

Titelverteidigerin bei den Damen ist Ingrid Englbrecht vom Billard Sportklub Augarten. Die „Grande Dame“ des österreichischen Carambol-Sports will es heuer noch einmal wissen. Bei einem Sieg könnte die bereits 75-Jährige mit ihrem dann 8. Staatsmeistertitel im Dreiband am Matchbillard mit ihrer langjährigen Konkurrentin Helga Mitterböck vom Billardklub Margareten gleichziehen.

Titelchancen werden neben Englbrecht und Mitterböck auch der für den Billardclub Neusiedl antretenden Wienerin Natascha Al-Mamar und der Steirerin Monika Steinberger vom BC Arena Fohnsdorf eingeräumt. Insgesamt 7 Damen sind am Start. Gespielt wird im Round Robin Modus (jede gegen jede). Die Match-Distanz beträgt 25 Punkte bei maximal 50 Aufnahmen. Pro Stoß stehen den Spielerinnen 40 Sekunden zur Verfügung.

In der Herren-Konkurrenz werden zunächst in vier Vorrundengruppen zu je drei Spielern die Gruppensieger bestimmt, die anschließend in der Finalgruppe, ebenfalls im Round Robin Modus (jeder gegen jeden), den neuen Dreiband Staatsmeister ermitteln.

Titelverteidiger ist der Wiener Arnim Kahofer, der sich in seinem Heimatverein so wie im Vorjahr die Krone in der Carambol Königsdisziplin aufsetzen will.



Mitfavoriten sind der bereits 8-fache Dreiband Staatsmeister am Matchbillard, Gerhard Kostistansky, der in der Saison 2023/24 beim neuen Verein Billard Sportclub Neusiedl am See angedockt hat, sowie sein Vereinskollege Claus Maurer, der noch immer auf seinen ersten Dreiband Einzel-Staatsmeistertitel wartet, in den vergangenen Monaten aber auf internationaler Ebene mit neuen persönlichen Bestleistungen ins Rampenlicht gerückt ist.

Wie bei den Damen beträgt die „Shot Clock“ auch bei den Herren 40 Sekunden. Die Matches werden jedoch auf 40 Punkte bei maximal 50 Aufnahmen ausgetragen.

Die Dreiband Staatsmeisterschaften der Damen und Herren werden im [OeBU Livestream - YouTube](#) Kanal zu folgenden Zeiten übertragen:

Donnerstag, 25.01.2024 ab 17:00 Uhr – Damen – Runde 1 & 2

Konferenz mit Live Kommentar: <https://youtube.com/live/Srwu0wSd00Q>

Tisch 1: <https://youtube.com/live/gbwk1FR6Bno>

Tisch 2: <https://youtube.com/live/H9JgH9kY1e4>

Freitag, 26.01.2024 ab 15:30 Uhr – Damen – Runde 3 & 4

ab 19:00 Uhr – Herren – Runde 1

Konferenz mit Live Kommentar: https://youtube.com/live/-j_gdr1tj1c

Tisch 1: <https://youtube.com/live/m0mKIVFVvZ4>

Tisch 2: <https://youtube.com/live/mLRSIQv21CY>

Samstag, 27.01.2024 ab 13:00 & 17:00 Uhr – Damen – Runde 5 & 6

ab 15:00 & 19:00 Uhr – Herren – Runde 2 & 3

Konferenz mit Live Kommentar: <https://youtube.com/live/uCQh6sQtx3E>

Tisch 1: <https://youtube.com/live/8fQkuhLtYQI>

Tisch 2: <https://youtube.com/live/szBsZkjjcUw>

Sonntag, 28.01.2024 ab 11:00 Uhr – Damen – Runde 7 & 8 & 9

ab 11:00 Uhr – Herren – Finalrunde 1 & 2 & 3

Konferenz mit Live Kommentar: <https://youtube.com/live/DonLT60KAXY>

Tisch 1: <https://youtube.com/live/-0bUJloz8yU>

Tisch 2: <https://youtube.com/live/QNoZ7oHyCoM>

Weitere Informationen:

Dreiband Bundesliga 2023/24:

<https://www.bsvoe.com/kalender/ligen-kalender/liga-tabelle/nmc-id/53abddb01e5444f81f000039/>

ÖSTM Dreiband MB, Wiener Billard Assoziation, Hackengasse 21, 1150 Wien – Eintritt frei!

Spielplan und Ausschreibung Damen: <https://www.bsvoe.com/turnier/nmc-id/64b3c2fa7a4cab1e66fb5b5d/>

Spielplan und Ausschreibung Herren: <https://www.bsvoe.com/turnier/nmc-id/64b3c2c27a4cab1e66fb5b5b/>

Österreichische Dreiband Staatsmeisterinnen: <https://www.bsvoe.com/dreiband-damen-mb/>

Österreichische Dreiband Staatsmeister: <https://www.bsvoe.com/dreiband-mb/>

Billard Sportverband Österreich: <https://www.bsvoe.com/>

Das beiliegende Fotomaterial steht Ihnen unter Angabe des am Ende des jeweiligen Dateinamens enthaltenen (c) Fotocredits entgeltfrei zur pressemäßigen Verwendung zur Verfügung. Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung und bedanken uns vorab für Ihre redaktionelle Berücksichtigung.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Kronlachner

Pressereferent / Media Office

Österreichische Billardunion

Carambol.Pool.Snooker&EnglishBilliards

Josef Schöffel Straße 46

3013 Tullnerbach

Tel. +43 664 5262065

<mailto:a.kronlachner@billardunion.at>

www.billardunion.at